

« Canada, je déclare ne pas les comprendre dans le sens
» condamné par l'Encyclique et le Syllabus de 1864 ; et,
» en enfant soumis et dévoué de l'Eglise ratholique, ac-
» cepter d'une manière entière ses enseignements sur
» toutes ces questions. »

Que le bon St. Joseph, dont nous faisons aujourd'hui
la glorieuse solennité, inspire, conduise et protège les
bons écrivains ! Qu'il daigne les faire participants de la
science sublime qu'il a acquise en conversant familière-
ment avec Jésus et Marie !

Je suis bien cordialement,

Monsieur,

Votre très humble et obéissant serviteur,

† IG., EVEQUE DE MONTREAL.